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６月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成26年６月27日（金） 

               午後３時開会  午後４時30分 閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ５階第３委員会室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

         川 村 かおり  委 員 

         奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

 

４ 説 明 の た め  加 藤 勝 典  事務局長 

    出席した職員   長谷川 秀 敏 学校教育課長 

                   成 田 光 善 社会教育課長 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 統括主任 

 

６ 議事録署名者  奥 村 貴 子 委 員 

武 藤 育 雄 委 員 
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主な発言の要旨    
 

委委委委        員員員員        長長長長   ただいまから、６月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と奥村貴子委員にお願いします。 

はじめに、報告事項報告事項報告事項報告事項１１１１    ５５５５月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録についてについてについてについてご報告を 

お願いします。 

 

学校教育課長  （５月定例教育委員会会議録について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   報告事項報告事項報告事項報告事項２２２２    そのそのそのその他他他他 何かございますか。 

 

加藤局長     ７月人事異動及び６月議会について報告。副市長に星野広美氏が平成

２６年６月４日付けで就任されました。また学校給食共同調理場設置条

例の一部改正が可決され、新共同調理場が９月１日より供用開始となり

ます。また、補正予算が可決され、旧調理場解体費用、錬成館耐震工事

実施設計業務委託等が認められ、順次事業が行われる旨説明。また子供

の医療費無料化を小学校３年生まで拡大することについて、事業費が本

議会で可決され、本年８月１日より実施されます。 

 

学校教育課長    前期の学校訪問が無事終了しました。豊かな心を育てる活動事業が市

内小中学校にて順次実施されている旨、説明。学校警察連携制度に関す

る協定書が津島警察・蟹江警察管内の市町村合同で６月２０日に調印式

が行われ締結されました。新共同調理場の工事の進捗状況は６月末で７

２％から８０％で、７月中には完成予定。８月１９日に対象小中学校で

リハーサルを行い、９月１日より供用開始となります。中学校の職場体

験学習が暁中が６月１７日～１９日、藤浪中が６月２４日～２６日の日

程で実施されました。 

  

社会教育課長   青少年問題協議会総会の報告、年間事業計画について説明。また、憲

法９条の会の先月の後援申請の却下について、その後の経緯について説

明。 

        真野広画伯作品展が、生涯学習センターにて７月５日から７月２７日ま

で開催。 

 

委委委委        員員員員        長長長長  現在、教育委員会が行っているさまざまな事業や現状について報告いた 



3 

 

だきありがとうございました。他に何かございますでしょうか。 

 

武藤教育長    市長が掲げる「つしま成長戦略」には、１）歴史・文化のまちづ

くり、２）企業誘致推進業務を積極的に進めることをはじめ「子ど

も・子育て応援都市、つしま」として、安心して子育てができる環

境の実現、正しい食習慣を身につけることや、基礎体力づくりのた

めの「総合的な子どもの基礎体力向上大作戦」があります。子ども

たちが生涯を通して健康的な生活ができることは大切であり、取り

組みを進めていきたい。 

豊かな心を育てる活動事業を天王中と神島田小で見学したが、講師 

の方に子供たちにあったお話しをしていただき、子供たちの記憶に 

残る良い講演であった。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   現在、教育委員会が行っているさまざまな事業や現状について報告い

ただきありがとうございました。今後、委員のご意見などを取り入れて

いただき、更によりよいものとしていただきたいと思います。 

 

委委委委        員員員員        長長長長              その他にありますか。 

ないようですので、協議事項に入ります。    

          協議事項協議事項協議事項協議事項１１１１    学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は１２件で、新規は７番と９番と１２番です。 

 

        （新規について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長      新規について説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員     異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長      ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、 

      了承とさせていただきます。 

          次に協議事項協議事項協議事項協議事項２２２２    区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願についてについてについてについて説明をお願いしま

す。 
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学校教育課長 （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

        申請は、区域外就学等許可願について新規６件です。児童・生徒就

学許可願い新規４件です。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    後援承認申請後援承認申請後援承認申請後援承認申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課３件、社会教育課９件の合計１２件でござ

います。新規は１番「ＮＰＯ法人アスペ・エルデの会」７番の「海

部津島青年会議所」１０番「(財）日本少年野球連盟愛知県西支部」

です。 

 

社会教育課長  （新規について説明） 

                 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項４４４４    そのそのそのその他他他他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   特にないようですので、３その３その３その３その他他他他に入りますが、何かございますか。 

 

       （その他の内容が終わったら） 

学校教育課長  ７月の定例教育委員会は、７月１８日（金）午後３時から市役所５階第
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３委員会室の予定となっています。また８月は２２日（金）５階第３委

員会室となりますが、ご都合はいかがでしょうか。９月については、２

６日（金）でご都合はいかがでしょうか。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    次回は７月１８日（金）午後３時に定例教育委員会を開催いたしま 

す。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


